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ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

Губернатор проинформировал 
участников совещания об итогах за-
седания Правительственной комис-
сии по вопросам регионального 
развития, которое провел Предсе-
датель Правительства РФ В.В. Пу-
тин 2 декабря в городе Ярославле.

Как подчеркнул Е.С. Строев, пра-
вительство рассматривает комиссию 
как важный инструмент повышения 
эффективности взаимодействия фе-

деральных и региональных органов 
власти. Её создание связано с необ-
ходимостью анализа и решения стра-
тегических, комплексных вопросов 
развития территорий, обобщения 
и распространения успешного опы-
та, наработанного в субъектах РФ.

Основной темой первого заседа-
ния правительственной комиссии 
стали вопросы поддержки малого 
и среднего бизнеса. Губернатор об-

ласти перечислил комплекс перво-
очередных мер в этой сфере, озву-
ченных Президентом РФ Д.А. Медве-
девым, Председателем Правитель-
ства РФ В.В. Путиным. В их числе — 
сохранение и создание рабочих мест, 
поддержка предпринимательства, 
реализация инвестиционных и инф-
раструктурных проектов, снижение 
налоговой нагрузки для бизнеса.

По результатам совещания даны 
соответствующие поручения.

В работе совещания принял уча-
стие главный федеральный инспектор 
в Орловской области В.В. Кабанов.

Каждый год для церемонии 

вручения медалей 

«Многодетная семья 

Орловской области» 

требуется все большее 

количество наград.

Медали «Многодетная семья 
О р л о в с к о й  о б л а с т и »  в р у ч а ю т 
с 2004 года.

— Награждения приурочены 
к Дню семьи и Дню матери, — рас-
сказывает главный специалист от-
дела по делам детей, женщин и се-
мьи управления социальной защи-
ты населения департамента соци-
альной политики Орловской обла-
сти Л.В. Тимохина. — Как показы-
вает статистика, с 2004 года мно-
годетных семей в нашей области 

стало больше. Поэтому на каждое 
очередное награждение нам необ-
ходимо увеличивать комплект на-
град.

В 2008 году в Орловской области 
многодетными стали 502 семьи, 
а год назад — 442. Все больше се-
мейных пар решаются стать родите-
лями третьего, четвертого и после-
дующих малышей.

Практически завершена подготовка к работе 

в зимний период автобусного парка МУП 

«ПАТП-1».

Работа по сезонному обслуживанию автобусов и марш-
руток началась еще в октябре, но оценить ее качество ор-
ловцы смогут только с наступлением настоящих холодов.

По словам директора МУП «ПАТП-1» А.В. Сасина, 
к настоящему времени проведена проверка работы 

отопителей салонов автобусов, систем охлаждения, 
элементов подогрева топлива. Особое внимание уде-
лено подготовке снегоочистителей, произведена за-
купка химреактивов, которые помогут сделать дороги 
более безопасными.

Уже вышли на улицы города новые автобусы ЛИАЗ- 
3256, которые имеют современную эффективную си-
стему подогрева салона.

На прошлой неделе Мценский агролицей №18 

принимал студентов и преподавателей 

агротехнического лицея г. Сомм-Вель (регион 

Шампань-Арденн, Франция). Сотрудничество 

между двумя учебными заведениями 

продолжается уже 15 лет.

Гости из Франции
Делегацию из Франции принимал глава района 

И.А. Грачев.
Этот визит французских студентов был ответным: ам-

чане во Франции побывали весной. Мценским студентам 
предоставили возможность побывать в фермерских хо-
зяйствах, на крупных предприятиях по производству 
и переработке сельхозпродукции, познакомиться с до-
стопримечательностями Франции.

А для французских гостей были организованы экскур-
сии в Спасское-Лутовиново, Орловское полесье, Моск-
ву, Тулу, Орел и встречи со студентами Орловских госу-
дарственного и аграрного университетов.

Руководитель французской делегации Кристиан Левек 
выразил признательность за душевный прием и внес пред-
ложения о совместной программе зарубежных стажиро-
вок.

Многодетных семей стало больше

Орловским автобусам холода не страшны

Практику прямого общения с согражданами В.В. Пу-
тин ввел, став Президентом России. Первая прямая ли-
ния с Путиным состоялась в декабре 2001 года. Затем 
они проводились в 2002, 2003, 2005, 2006 и 2007 годах. 
В нынешнем году Владимир Владимирович впервые 
вышел на связь с россиянами в качестве премьер-ми-
нистра и одновременно — лидера партии «Единая Рос-
сия».

По словам пресс-секретаря главы правительства 
Дмитрия Пескова, цель прямого разговора В.В. Путина 
с соотечественниками — почувствовать настроения лю-
дей и получить срез реальных проблем, с которыми 
сталкиваются граждане России.

Трансляция «Разговора с Владимиром Путиным» ве-
лась из специально оборудованной студии в московс-
ком Гостином дворе. Премьер общался с гостями в сту-
дии (сюда было приглашено около 400 человек), с жите-
лями  различных регионов России (через передвижные 
телеточки), отвечал на вопросы граждан, которые зара-
нее поступали в  общественные приемные «Единой Рос-
сии», а также по телефону и через Интернет. 

Как показал разговор с премьером, россиян очень 
волнуют насущные вопросы, связанные с положением в 
сфере ЖКХ, повышением пенсионного возраста, де-
мографическими проблемами, ростом цен на бензин, 
ипотечным кредитованием для молодых семей, новой 
системой оплаты труда бюджетников, а также с рефор-
мой Вооруженных сил и трудоустройством выпускников 
вузов. В меньшей степени наших сограждан беспокои-
ли вопросы внешней политики и международных отно-
шений. 

Ну а наиболее часто россияне задавали вопросы, ка-
сающиеся мирового финансового кризиса и его по-
следствий для России. Отвечая на один из таких вопро-
сов, премьер сообщил, что власти не допустят резких 
скачков рубля и примут ряд мер по сохранению рабочих 
мест на предприятиях. Как заявил В.В. Путин, Россия 
переживала и не такие проблемы, и у страны «есть все 
шансы пройти этот сложный период с минимальными 
издержками и для экономики, и для наших граждан».

Общение премьера с россиянами длилось три часа 
восемь минут. Владимир Владимирович Путин ответил 
на 72 вопроса. В общей сложности к главе Правитель-
ства РФ обратились 2,2 миллиона россиян.

Татьяна ФИЛЕВА.

В.В. Путин ответил 
на вопросы россиян

Вчера состоялся прямой разговор главы 

российского правительства Владимира 

Владимировича Путина с россиянами. 

Премьер ответил на многочисленные 

вопросы, волнующие граждан России.

3 декабря губернатор Орловской области Е.С. Строев провел 

оперативное совещание с участием заместителей 

губернатора, руководителей департаментов, ряда управлений 

администрации области.

В центре внимания гу-
бернатора была реализа-
ция программы малоэтаж-
ного жилищного строитель-
ства. Как проинформиро-
вал Е.С. Строева глава Пок-
ровского района Д.И. Ро-
манов, в районе определе-
ны площадки для возведе-
ния 400 домов. Дома нахо-
дятся на разных стадиях 
строительства.

Е.С. Строев принял уча-
стие в торжественном от-
крытии новой улицы в мик-
рорайоне малоэтажной за-
стройки Берлизево в посел-

ке Покровское. К сдаче 
в эксплуатацию готовы 10 
домов, которые уже подклю-
чены к электроснабжению.

В ходе торжественного 
мероприятия Е.С. Строев 
посетил дом семьи Маль-
цевых, участвующей в про-
грамме «Молодой специа-
лист на селе».

Глава региона побывал 
также в многоквартирных 
домах, где произведен ка-
питальный ремонт в рамках 
реализации Федерального 
з а к о н а  №  1 8 5 - Ф З  о т 
21.07.2007 г. «О Фонде со-

действия реформирова-
нию жилищно-коммуналь-
ного хозяйства», встретил-
ся с жителями, руководите-
лями и работниками под-
рядных организаций.

Подводя итоги рабочей 
поездки, Е.С. Строев под-
черкнул, что реализация 
программы малоэтажного 
жилищного строительства 
является одной из важней-
ших для органов государст-
венной власти области. Ос-
новная задача програм-
мы — не только предоста-
вить каждой желающей се-
мье собственный земель-
ный участок под застройку, 
но и значительно сократить 
стоимость возведения до-
мов за счет применения сов-
ременных технологий и 
строительных материалов.

Губернатор особо под-
черкнул, что возведение 
новых жилых микрорайо-
нов должно сопровождать-
ся развитием социальной 
инфраструктуры.

«Создаются реальные 
условия для дальнейшего 
повышения рождаемости, 
роста привлекательности 
села для жизни и работы. 
Задача местных органов 
власти — всячески содей-
ствовать наращиванию 
темпов и объемов мало-
этажного строительства», 
— отметил Е.С. Строев.

В рабочей поездке гу-
бернатора Орловской об-
ласти принял участие глав-
ный федеральный инспек-
тор в Орловской области 
В.В. Кабанов.

Соб. инф.

Оперативное совещание

Вчера губернатор Орловской области 

Е.С. Строев совершил рабочую поездку 

в Покровский район, в ходе которой 

ознакомился с развитием экономики 

и социальной сферы района, 

благоустройством районного центра.

Рабочая поездка губернатора


